LA MUSIQUE VIVANTE À L'HONNEUR

La musique est une animation essentielle de nos fêtes. Tout au long des 5 jours, de nombreux groupes se succèdent pour animer les différents "spots". Si les platines ont toute leur place, la musique vivante reste essentielle à notre fête traditionnelle. Cette année, le programme permettra d'entendre de la musique vivante aux quatre coins de la fête :

- création d'une place des bandas avec des animations ininterrompues
- plusieurs "passe rues" à partir du jeudi
- une journée dédiée aux bandas le samedi avec un défilé parade de bandas et de groupes folkloriques internationaux puis, à l'issue de la corrida, une Encantada bandas

LES BANDAS, LES GROUPES MUSICAUX

Musique officielle:

Orchestre Montois

Animation des rues par les bandas et groupes :

- Banda'7
- Banda Kalimucho
- Banda la Bodéga
- Banda la Juventud
- Banda La Txunga
- Banda Los Bombanceros
- Banda Los Clarineros
- Banda Los Divinos
- Banda Lous Faïences
- Bandas Los Gachos
- Bokalé Brass Band
- Burgisi Di Marsala (Italie- Sicile)

- Camagua (Cuba)
- Fanfare les Plaies Mobiles
- Grass Mountain Folk
- Orchestra (Taïwan)
- Groupe Folie-Bandas,
- Harmonie Petite Landes
- La Chicuelina
- La Vaillante
- Les Armagnacs
- Los Canpesinos
- Les Daltons
- Les Euscalitches
- Les Genêts d'Or

- Les Insupportables
- Los Chocareros
- Los Copleros
- Los Craignos
- Los Cumbancheros
- Los Escapateros
- Los Picaros
- Los Queridos
- Lous Balens
- Peña les Z'Improvistes
- Sabor Boricua (Porto Rico)
- Strollad-Kozh Bombardes

